

一般質問

一



上村 忠 議員

携帯電話等の電波環境を改善する為の調査を求める

答

光回線を整備して、LINE通話等、電話通話以外の情報伝達を確保し有事に備えた対応に努める。

我が町においてもR-T-K基地局の設置以降、トーラクターの自動運転等、スマート農業に向けて進んでいる事から、山間部の農地における電波環境の改善を求められる事は必須であると思います。

また、防災減災においても、避難所となる地域のコミュニティーセンターにおける、携帯電話等の電波状況についても、現状を把握する事が必要であると思います。

電波環境改善の方法については、光ファイバー網を活用し、W-i-Fiを設置する、携帯電話事業者に要望してアントナを設置してもらつ等々、あると思いますが、先ずは町内全域の電波状況の確認調査をするべきであると考えます

が、町長の考え方をお聞きします。

また、携帯電話においては、通常仕様のところでは、

問題の無い環境にあるといえますが、一部地域において電波環境の良くないところがあ

ります。特に携帯電話等の移動通信システムにおいては、通常の通話やインターネット等の閲覧に留まらず、様々な分野に広がりを見せてています。

我が町においてもR-T-K基地局の設置に回線を引き込み、無線局となります。また、Wi-Fiルーターを設置し、建物内及び、その周辺でのインターネット接続が可能となります。

しかし、住宅から離れた場所等では、Wi-Fi等の無線通信方式による情報通信環境整備が必要となり、2~10km程度の範囲内に基地局を設置する必要があります。

農地では、地形条件等から、全てを包含する基地局設置の設備投資は、事業者において難しいものであります。

予想よりも電波状況の悪い所が少ないかも知れないし、特定地域だけであれば、電波環境改善の投資も少なくなるかもしれません。いずれにして も詳しい調査をしないと分からぬ事だと思います。

国の施策で、光ファイバー網の整備が進んだように、移動通信ネットワークにおいても、国が5Gの普及を進める

ので、町内全域の電波状況を把握する事は、決して無駄にはならないと考えます。

トーラクターの自動操舵は、携帯電話の電波を補正し、より高精度に測定するR-T-K測位基地局の設置により効果が活かされています。

各指定避難所の電波状況は、一部事業所で調べています。しかし、新たに中継局等を設置するには、町としても全ての事業者の新規契約件数は確保出来ませんし、各事業

者も踏み込まれるかは予想できず困難と推察します。

町は、連絡手段の確保とし出来ません。

また、重要な要素は屋内です。建物内でも電波が通じない所があり、各戸の家に入つて調査を出来るかといつたら、決してそうはなりませんし、そこまで踏み込んだ調査は、町として、中々成し得ません。